

## Empresas

### **GAM lanza un programa de bonos en el MARF de hasta 100 millones para reforzar su situación financiera**

*(Europa Press RSS)*

GAM ha registrado en el Mercado Alternativo de Renta Fija (MARF) un programa de bonos con un saldo vivo máximo de 100 millones de euros como parte de su estrategia de financiación, según ha informado este viernes la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

### **Las ventas de Alcampo se elevan un 5,88% en 2023 y dispara un 67% la inversión**

*(Europa Press RSS)*

Las ventas de Alcampo en España se elevaron un 5,88%, hasta alcanzar los 5.052 millones de euros en un 2023, donde la compañía impulsó su crecimiento en el mercado nacional tras la adquisición de más de 220 supermercados a Día.

### **Cepsa comienza a construir la primera planta en España para elaborar la base de los geles hidroalcohólicos**

*(El Correo Digital)*

La compañía invertirá 75 millones de euros en la primera instalación que utilice hidrógeno verde y que sustituya materias primas fósiles en sostenibles. Comenzará a operar a finales de 2025

### **Holaluz sube un 10% en bolsa al monetizar 4,1 M de préstamos a clientes para paneles solares**

*( )*

Se suman a los cuatro millones obtenidos tras cerrar una operación de financiación y han sido comunicados días después de que notificara que sigue avanzando en su refinanciación.

### **Suavinex se reordena y crece un 12% tras cambiar de dueños**

*(Expansion)*

La puericultura aportó 33,4 millones y el mercado nacional representa el 67% de las ventas.

### **Samsung Electronics vive la primera huelga en la historia del gigante tecnológico coreano**

*(ABC)*

Los trabajadores en Corea del Sur del gigante tecnológico Samsung Electronics organizan este viernes la primera huelga en la historia de la empresa, dijo a la AFP el líder de un sindicato que representa a miles de empleados. La dirección de la empresa, uno de los mayores fabricantes de teléfonos inteligentes y chips de memoria del mundo, lleva desde enero negociando con la plantilla por los salarios, pero ambas partes no resuelven sus diferencias.

 **Economía****La eurozona creció un 0,3% en el primer trimestre e igualó a EE.UU. por primera vez en casi dos años**

*(Europa Press RSS)*

El producto interior bruto (PIB) de la zona euro registró una expansión del 0,3% en el primer trimestre de 2024, según la tercera lectura del dato publicada hoy por Eurostat, lo que permitió al menos igualar el ritmo de crecimiento trimestral de Estados Unidos por vez primera desde mediados de 2022.

**La compraventa de vivienda sube un 23,8% en abril y las hipotecas un 29%, según los registradores**

*(Europa Press RSS)*

Las compraventa de viviendas cerró en abril con 50.577 operaciones, un 23,8% más en tasa interanual, mientras que las hipotecas sobre vivienda crecieron casi un 29%, hasta las 32.326 operaciones.

**Los concursos presentados en órganos judiciales hasta marzo se disparan un 41,1%, según el CGPJ**

*(Europa Press RSS)*

Los órganos judiciales registraron durante los tres primeros meses del año 2024 un 41,1% más de concursos respecto al mismo periodo de 2023, hasta alcanzar un total de 13.148, según los datos publicados este viernes por el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ).

**Guindos (BCE) aboga por un pacto entre Gobierno y oposición sobre el relevo en la cúpula del Banco de España**

*(Europa Press RSS)*

El vicepresidente del Banco Central Europeo (BCE), Luis de Guindos, quien fue ministro de Economía entre 2011 y 2018, se ha mostrado a favor de repetir el pacto "no escrito" entre el Gobierno y el principal partido de la oposición que en su momento permitió renovar la cúpula del Banco de España ante la inminente salida del actual gobernador de la entidad, Pablo Hernández de Cos.

**El stock en el comercio sube un 1,7% en el primer trimestre, su menor alza desde fines de 2021**

*(Europa Press RSS)*

El nivel de existencias de mercancías en el sector del comercio registró un aumento interanual del 1,7% en el primer trimestre del año, su menor alza desde el último trimestre de 2021, según la encuesta coyuntural sobre stocks y existencias (ECSE) publicada este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

 **Finanzas**

## **Banca March aumenta la rentabilidad de sus depósitos combinados hasta el 4,04% TAE** (Cotizalia)

Los nuevos clientes pueden optar por combinarlo con un mandato de gestión discrecional de carteras con fondos o sicavs, o decantarse por fondos o sicavs sin ningún mandato.

## **La AN archiva la causa de la ampliación del Popular en 2012 de forma definitiva** ( )

La Sala de lo Penal ha ratificado el archivo de las querellas contra Angel Ron, Roberto Higuera y el auditor José María Sanz Oliva.

## **BBVA está volcado en informar a sus accionistas de la junta en la que se votará la ampliación para la OPA** (Europa Press RSS)

BBVA se está "volcando" en informar a sus accionistas de la junta de accionistas extraordinaria que ha convocado para el 5 de julio y donde someterá a votación la ampliación de capital que necesita para lanzar la OPA de carácter hostil sobre el 100% del capital de Sabadell, según han informado fuentes del banco a Europa Press.

## **Jos Dijsselhof (BME): El apetito inversor es el más elevado de los últimos cuatro años** (El periódico)

El presidente de Bolsas y Mercados Españoles (BME) y consejero delegado de SIX Group cumple este mes cuatro años al frente del operador de los mercados de valores de España. El neerlandés llega a esta efeméride en su mejor momento desde que asumió el cargo: los dos mayores debuts en las bolsas mundiales este año lo han hecho en parquets de la compañía suiza. Puig captó 2.900 millones el 3 de mayo, y la helvética especializada en dermatología Galderma, 2.400 millones el 22 de marzo.

### Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)

y el código de conducta en : [https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid\\_11.pdf](https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf)